
                        ２０２４年 ５月１７日 

大阪市教育委員会                      

教育長 多田勝哉 様 

                         大阪市教職員組合 

                         執行委員長 松岡 誠 

 

       関西万博を学校行事とすることに対する申し入れ 

 

 平素は、市教組の活動にご支援・ご協力をいただき厚く御礼申し上げます。 

 さて、吉村知事は、昨年、府内の４歳から 18歳までの子どもを、「万博」に

無料招待すると発表しました。そして、小・中・高校については、学校行事と

して位置づけるよう求めました。 

 しかし、「万博」を学校行事として実施するにあたって、様々な問題が解決

しておらず学校現場では不安の声があがっています。 

 市教組は、「万博」を学校行事として実施する場合、子どもが安心して見学

できるよう下記のとおり申し入れを行いますので、教育委員会は誠意ある回答

を行うよう求めます。 

 

                 記 

 

１、 万博会場に向かう鉄道については、「大阪メトロ中央線」しかなく、通

勤客をはじめ、国内外の観光客や団体客で満員となることが予想されま

す。このような状況で、子どもたちが安心して乗車・乗り換えができる

方策を示してください。 

２、 貸切バスやシャトルバス等で万博会場に行く場合、舞洲と南港からの２ 

ルートしかなく大渋滞が予想されます。これについて教育委員会として 

対処方法を示してください。 

３、 会場内における雨天時の対応を示してください。 

４、 会場内でお弁当を食べる場所が確保できなかった場合の対応策を示して 

   ください。 

５、 見学途中で体調が悪くなった子どもや、迷子になった子どもへの対応策 

   を示してください。 

６、 見学中に地震や豪雨が発生した場合の避難経路を示してください。 

７、 医療的ケアが必要な子どもに付き添う看護師等の入場券も無料にしてく 

   ださい。 

８、 万博会場の土壌には、ＰＣＢやダイオキシンが含まれている可能性があ 

   ります。子どもたちが健康被害を被らないような対応策を示してくださ 

い。 

 

以上 

 


